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王浙强(倪宅溪市级河长)

今年，我将继续切实履行好河

长的职责，督促花街镇、城西新区

等镇街区要咬紧三年治水目标不

动摇，一刻都不放松，巩固治水成

果，加快治理步伐，抓紧实施花街

镇倪宅村集镇污水管网建设及周边

村庄生活污水管网建设，城西新区

段沿岸工业功能分区和村庄的截污

纳管，做好已有污水管网的整治提

升，继续加大对沿岸企业的违法排

污的打击力度，力争在 2016 年年

底前实现倪宅溪整体水质的提升。

在市委、市政府的强力推进和

江南街道的努力下，永祥溪通过水

系连通、清淤疏浚、岸坡整治等措

施，面貌已发生了一定的改观，但

“五水共治”是一场难仗、硬仗、恶

仗，不可能轻而易举、一蹴而就。接

下来，我作为永祥溪的市级河长，必

须充分发挥带头作用，再接再厉不

松劲，通过“互联网+”的信息化手

段，推进治水的智能化管理，全面落

实“河长制”各项工作，当好治水指

导员、战斗员和监督员。

俞福才(永祥溪市级河长) 吕群勇（白堪溪市级河长）

我自从担任白堪溪市级河长

以来，积极推进治理工作。通过努

力，白堪溪水质得到明显改善，江

南街道西塔桥交接断面水质从劣

V 类提升为 IV 类。但“五水共

治”是一项系统性工程，必须持之

以恒，久久为功。接下来，在白堪

溪治理取得阶段性成果的基础上，

我将按照市委、市政府治水要求，

认真履行市级河长职责，持之以恒

推进各项治水工作，力争白堪溪水

质在2016 年更上一个台阶。
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今年全市“五水共治”工作如何推进？

听听各级河长的“治水经”（二）
□记者 楼蕲

黄瑞燕(西门溪市级河长)

2016 年，我们将加大建设力

度。全面实施沿河区域“一通五

化”和污水管网建设工程，以站前

开发区整治为重点，有序推进截污

纳管全覆盖。加大巡查力度。坚

持问题导向、目标导向，加强日常

巡查力度。加大整治力度。强化

农业面源污染监测，倡导发展节水

农业，减少化肥和农药使用量。加

大查处力度。坚持对环境违法行

为实行“零容忍”，坚决一抓到底，

进一步细化作战方案，对排污口和

污染源进行地毯式排查。

我从 2015 年 7 月份担任小

北溪河长以来，已巡查小北溪 12

次，基本走遍小北溪全线，发放河

长 督 办 单 18 份 ，交 办 解 决 问 题

10 余件。今年是治水“三年计划”

的最后一年，小北溪治水工作还任

重而道远。接下来，我将紧紧围绕

市委、市政府“更进一步、更快一

步”的要求，认真履行市级河长职

责，全力推进小北溪各项治水工

作，争取小北溪水质在 2016 年有

较大改善，为建设“两美”永康做出

更大贡献。

胡增强(小北溪市级河长) 程学军（岩后溪市级河长）

2016 年，我们将加强巡查工

作。按期对河道排污口、工业企业、

生活污水、长效保洁等进行巡查，发

现问题，及时开展整改。严格执行

相关规定。落实库区禁养规定，关

停养殖场；落实三相电审批制度，淘

汰落后的小作坊式家庭工厂和铸造

厂。加快实施治水项目。结合中小

河流整治，扎实推进岩后溪河流整

治工作，做好河道清淤保洁，开展河

岸衬砌绿化，通过栽培美人蕉等水

生植物，采取植物净化水质的原生

态修复方式，实现水质改善。

朱志昂(酥溪、方岩溪市级河长)

今年，我们将加快项目建设。

在年内完成象珠（唐先）污水处理厂

一期工程及其配套管网建设并投入

使用，进一步查清酥溪、方岩溪沿线

排污口情况，逐一进行整治。加强

维护管理。对已建成的城镇污水管

网和农村生活污水处理设施加强管

理，确保正常运行，开展经济开发

区、派溪工业区等区块的污水管网

检测和雨污分流工作。加大执法力

度。严格加强排水行为管理，坚决

打击工业污水偷排和未达标排放，

减少水污染，改善水环境。

去年，我担任南江溪（安坑支

流）的市级河长，在接过任命书的

同时，也吹响了治水工作的“冲锋

号”。在治水工作中，我一直注重

深化调查研究，切实履行职责，加

强巡河管理，完成了年度治理目

标，如今，该溪流水质变得清澈干

净，完全恢复了山溪好水的原貌，

截止去年，安坑村断面水质达到Ⅱ

类。2016 年，我们将推进安坑村

农村污水管道工程建设。同时，继

续做好河道保洁和村庄卫生保洁、

垃圾分类减量化等工作。

胡联章(南江溪市级河长) 王伟（车马何溪市级河长）

截至去年，车马何溪入华溪

断面（经济开发区）水质达到了Ⅳ

类，芝英至经济开发区断面（芝英

镇）水质为Ⅳ类，完成了消灭劣Ⅴ

类的治理目标。作为一名市级河

长，今年，我将按照市里的统一部

署，按照“一年灭黑臭、两年提水

质、三年可游泳”的治水目标继续

努力。虽然车马何溪的水质已经

消除了劣 V 类，但还有提升的空

间，2016 年的车马何溪水质要更

上一个台阶，争取达到可以游泳

的目标。

林飞雄(新楼溪市级河长)

今年，我将强化责任意识，全

面履行“管、治、保”三位一体的河

长职责，真正做到守河尽责。提高

巡查频度，我将深入一线、做好示

范，坚持每月不少于 2 次开展河道

日常巡查，确保河情水质及时掌

握、治水任务加快落实。把好关口

底线，紧紧盯牢重点排污口，督促

加快实施截污纳管、雨污分流等治

本之策。加大协调力度，按照“一

河一策”要求制订方案，确保水质

持续改善。健全长效机制，严格水

质管理考核，形成长效治水机制。

“五水共治”工作是一项功在

当代、利在千秋的民生工程，是一

项切切实实的民生工程。今年，

三渡溪的各级河长将加快推进象

珠（唐先）污水处理厂工作；继续

推进农村生活污水管网建设；加

快工业区块截污纳管工作；进一

步加强河道日常保洁工作；健全

日常管护机制，坚决遏制垃圾河、

黑臭河的反弹，以破旧立新的态

度、以时不我待的干劲、以壮士断

腕的决心继续全力改善三渡溪水

质。

诸葛美龙(三渡溪市级河长)

今年，我将加大与各乡镇的协

作配合力度，认真积极解决工作中

的问题，扎实有效做好各个环节的

工作，确保“河长制”目标管理工作

取得新突破，确保朱明溪水环境持

续改善。继续做好河道长效保洁

工作，确保水质的稳定提高。继续

抓好大园童和绍童等村的污水管

网后期工程，使朱明溪东城街道段

所有村全部达标排放。加大朱明

溪东城街道段巡查力度，发现问题

及时解决，确保朱明溪水质的稳定

和提高。

王宪峰(朱明溪市级河长)


